

## Campaña europea a favor de los beneficios de la ganadería y la carne



**Cooperativas y ganaderos ha puesto en marcha una campaña clave para subrayar los múltiples beneficios del sector ganadero y la carne de la UE para el crecimiento y el empleo, el dinamismo de las zonas rurales y una dieta equilibrada. Los exigentes requisitos de producción que los productores europeos deben cumplir.**

El presidente del Copa, Martin Merrild, ha declarado que “los beneficios nutricionales del consumo de carne de vacuno, de cerdo, de cordero, de ave, de cabra, de conejo y de huevos están más que demostrados, ya que le ofrecen al consumidor una buena fuente de proteínas en su dieta. La ganadería es también fundamental para las economías de las zonas rurales, donde a menudo no existen alternativas en términos de empleo. Sin embargo, nos enfrentamos a cada vez más desafíos, ante unos precios de las materias primas en mínimos históricos y unos costes de los insumos que siguen en aumento. Por otro lado, la UE está acelerando las negociaciones de liberalización del comercio con el bloque comercial latinoamericano Mercosur; lo que, según todo apunta, afectará gravemente al sector agrícola de la Unión y, en particular, al sector vacuno”

A pesar de ello, las importaciones procedentes de estos países no cumplen, según ha explicado Merrill, con las exigentes normas europeas en materia de medio ambiente, seguridad y bienestar de los animales. Por consiguiente, esta campaña, que durará dos años, pretende generar una mayor concienciación en torno a nuestras exigentes normas de producción y hacer hincapié en los muchos beneficios que el sector ganadero de la UE aporta en términos de empleo y crecimiento, además de medioambientales; sin olvidar los beneficios nutricionales que supone el consumo de carne europea, gracias a nuevas recetas fáciles de preparar, para desterrar ciertas ideas preconcebidas".

El vicepresidente de la Cogeca, Thomas Memmert, ha subrayado los beneficios de las cooperativas agrarias a la hora de ayudar a los agricultores a aunar sus recursos, a obtener un mejor precio por sus productos y a conseguir un mejor uso de los nutrientes del estiércol. El sector cárnico forma parte de la estrategia de la UE sobre la bioeconomía. Además, las cooperativas agrícolas asesoran a los agricultores sobre cómo mejorar su rendimiento económico, medioambiental y social, mediante la definición de planes de acción capaces de optimizar las normas de producción. También ha resaltado el hecho de que, ante la presión ejercida por unos cuantos distribuidores, es necesario luchar contra las prácticas desleales en la cadena alimentaria, de manera que los agricultores obtengan una mejor remuneración por sus productos.

Durante el acto de inauguración se han presentado nuevos documentos que arrojan luz sobre los beneficios de los sectores vacuno y porcino y que recogen las nuevas iniciativas que están llevando a cabo los productores europeos y sus cooperativas agrícolas para garantizar una economía más ecológica y un sector más viable. Por ejemplo, el sector vacuno mantiene los pastos permanentes, lo que a su vez mantiene un alto grado de biodiversidad. Mientras, en el sector porcino, el Copa y la Cogeca están llevando a cabo iniciativas voluntarias para garantizar unas normas de bienestar animal aún más exigentes, en colaboración con las agrupaciones europeas líderes de la cadena agroalimentaria, de la veterinaria, el transporte terrestre y el bienestar de los animales.

Igualmente, durante el acto se han presentado nuevas recetas, fáciles de preparar, que se han cocinado en directo, y se han degustado sabrosas preparaciones de varios chefs de primera.

Interporc ha obsequiado un excelente jamón ibérico, elaborado a partir de cerdos de cría extensiva, alimentados con una dieta especial. Por su parte, AHDB, junto con la Interbev y la Bord Bia, ha presentado la campaña "Tasty Easy Fun Lamb", para dar a conocer nuevas formas de cocinar cordero de forma sencilla. La asociación francesa del vacuno e Interbev han presentado su bistec, procedente de ganado vacuno especializado, que constituye la espina dorsal de las zonas rurales.

**Fuente: Copa-Cogeca**

